
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  sobre  a  realização  dos  exames  de 
Mamografia em Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe sobre a realização dos exames de mamografia no município 
de  Caçapava.  Onde  estão  sendo  realizados  os  exames?  Informe  as 
cidades  e  clínicas  onde  os  exames  estão  sendo  realizados.  Sobre 
pacientes  que  estão  sendo  encaminhadas  para  realização  da 
mamografia no AME em São José dos Campos, procede a informação de 
que o Aparelho (mamógrafo) deste local está quebrado? Essa situação 
foi  informada  pelo  AME  à  Secretaria  de  Saúde?  Estando,  segundo 
denúncias, o aparelho quebrado há mais de dois meses, porque ainda 
estão sendo encaminhadas pacientes a esse centro de diagnósticos? As 
pacientes que foram encaminhadas para o exame no AME e que não 
conseguiram realizar o exame, já foram reencaminhadas à outro centro 
de  diagnóstico?  Se  não,  por  que  não  foram?  Existe  previsão  de 
redistribuição  do  agendamento  dessas  pacientes?  As  mulheres  estão 
recebendo  o  devido  retorno  das  informações?  Existe  algum tipo  de 
busca ativa para que as mulheres se interessem e venham realizar o 
exame?

Plenário  “Vereador  Fernando  Navajas”,  17  de  junho  de 
2025. 

                       Dandara Gissoni 
Vereadora – PSB
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